



Einladung zum Besuch des
Freizeitparks Irrland in
Kevelaer-Twisteden



Die St. Hubertus Schützenbruderschaft Kirchhoven lädt für Dienstag, 13. August 2024 zu einem Besuch des Freizeitparks Irrland in Kevelaer-Twisteden herzlich ein. Die Bruderschaft möchte mit diesem Ausflug Familien mit Kindern bis 12 Jahren anbieten, zum Ende der diesjährigen Sommerferien, einen erlebnisreichen Tag zu verbringen. Das Angebot gilt insbesondere auch für daheim gebliebene Familien, die in diesem Sommer vielleicht nicht die Möglichkeit haben, in Urlaub zu fahren.

Mit etwa 1 Million Besuchern pro Jahr zählt der Freizeitpark Irrland zu den beliebtesten Freizeitattraktionen in der Region Niederrhein. Im Freizeitpark Irrland befinden sich u.a.

- Spielplatzbereiche mit Spielgeräten wie Klettergerüsten, Rutschen, Wippen, Schaukeln, Hüpfburgen, Irrgarten, Bausteinen etc.
- Bauernhof-Bereich mit Streichelzoo, Nutztieren, Mais-Scheune, Strohballen-Kletterhaufen
- Wasserbereiche mit Planschbecken, Wasserrutschen etc.
- Fahrzeug-Bereiche mit Tretfahrzeugen etc.
- Zoo-Bereiche mit verschiedenen Wildtieren wie Kängurus, Papageien u. Affen

Weitere Informationen zum Ausflug sind bei Anita und Willi Tholen, Lindenstr. 127, Tel. 02452/989233, E-Mail: anita-tholen@web.de, erhältlich.

Anmeldeschluss ist der 13. Juli 2024.